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Module: Studiengang Verkehrswirtschaftsingenieurwesen mit dem 
Abschluss Master of Science

Ausgabe: 11.06.2025
Stand: 01.10.2025

MVWING

2021 - 1.3

Datengewinnung und Datenqualität
Gewicht der Note

6
Workload

6 LP

Qualifikationsziele:

Die Studierenden beherrschen wissenschaftliche Methoden der Datengewinnung im Verkehrswesen. Sie können die 
Qualität von empirischen Daten bewerten und kennen wissenschaftlich anerkannte Methoden und Kennwerte, die die 
Qualität von Daten aus Verkehrsmodellen beschreiben. Die Studierenden kennen Grundlagen der Nutzbarmachung 
von Big Data im Verkehrswesen. Die Studierenden haben praktische Erfahrung mit der Durchführung von 
Verkehrserhebungen im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) gesammelt beziehungsweise können Methoden 
zur Datenerhebung, -aufbereitung und -analyse im Radverkehr anwenden.

Nachweise Form Dauer/

Umfang

Wiederholbarkeit LP

Voraussetzung für die Modulabschlussprüfung:

Die Anmeldung zur Modulabschlussprüfung kann erst erfolgen, wenn die UBL 62475 oder die UBL 88208 erbracht 
wurde.

Modulabschlussprüfung ID: 62478 Mündliche Prüfung 30 Minuten 2 5

Anzahl der unbenoteten Studienleistungen:

1

MVWING

2025 - 5.20

Modelling Choices in Transportation
Gewicht der Note

6
Workload

6 LP

Qualifikationsziele:

Students know the purposes of discrete choice models in general and in particular in cycling science as well as the 
mathematical functioning of different types of models. Students are able to judge what data is needed and used for
discrete choice models. They are able to develop a model structure and utility functions for a specific problem and
interpret the model results. Students can use a programming language (for example Python) in data management and 
processing and are proficient in quantitative analysis and reporting methods.

Nachweise Form Dauer/

Umfang

Wiederholbarkeit LP

Voraussetzung für die Modulabschlussprüfung:

Die Anmeldung zur Modulabschlussprüfung kann erst erfolgen, wenn die UBL 88062 erbracht wurde.
English translation:
The registration for the final module exam can only take place once UBL 88062 has been completed.

Modulabschlussprüfung ID: 88061 Schriftliche Prüfung (Klausur) 60 Minuten 2 4

Anzahl der unbenoteten Studienleistungen:

1


